

Kuliah di TCUS : Rasakan Sensasi Pendidikan Terpadu di Taiwan

“An investment in knowledge pays the best interest.”- Benjamin Franklin

Quote di atas menggambarkan betapa pentingnya pendidikan bagi manusia. Pendidikan dapat mengubah dunia, pendidikan sebagai pemersatu umat manusia, bahkan pendidikan dapat mengubah pola pikir seseorang. Tidak semua orang di penjuru dunia dapat merasakan pendidikan yang layak, terutama di wilayah krisis kemanusiaan. Jangankan menempuh pendidikan di pendidikan tinggi, pendidikan dasar banyak mereka yang tidak mampu. Data UNICEF pada tahun 2016 mencatat lebih 408 juta anak sangat membutuhkan bantuan di bidang pendidikan.

Taiwan merupakan salah satu destinasi pendidikan bagi para pelajar internasional, terutama wilayah Asia Tenggara. Penawaran beasiswa dari pihak kampus serta kualitas pendidikan bertaraf internasional menjadi daya Tarik sendiri bagi para pelajar, termasuk saya. Beberapa kampus di Taiwan masuk ke dalam kampus top dunia.

Perkenalkan, saya merupakan salah satu mahasiswa asing yang sedang menempuh pendidikan di jurusan patologi tanaman, National Chung Hsing University (NCHU), Taiwan. NCHU berafiliasi dengan tiga kampus lainnya di wilayah tengah dan selatan taiwan, membentuk organisasi yang disebut TCUS (Taiwan Comprehensive University System).

TCUS merupakan afiliasi yang mengintegrasikan beberapa sumber pendidikan di beberapa bagian di Taiwan, yaitu : National Cheng Kung University (NCKU), National Sun Yat Sen University (NSYSU), National Chung Hsing University (NCHU) dan National Chung Cheng University (NCCU). TCUS memiliki visi mengembangkan pendidikan terintegrasi di Taiwan dan mengambil alih pengembangan komprehensif berbagai jenis industri serta menjadi serta sanggup menghadapi persaingan di level Asia hingga level dunia.

Kampus yang terintegrasi di TCUS memiliki keunggulan di bidangnya masing-masing, terutama dalam hal aktivitas riset. NCHU merupakan pusat aktivitas riset di bidang pertanian di Taiwan. NCHU telah menghasilkan banyak output yang berkualitas serta bermanfaat bagi khalayak ramai. Publikasi jurnal di top jurnal yang massif, kerjasama luar negeri yang invansif serta memberikan pelayanan bagi para petani di Taiwan merupakan beberapa keunggulan dari banyak keunggulan lainnya di NCHU.

Berkuliah di kampus yang tergabung TCUS sangat mengesankan, mahasiswa bukan hanya bisa menikmati fasilitas di kampus masing-masing tetapi juga dapat saling menikmati fasilitas di 4 kampus yang tergabung TCUS. Partisipasi dalam proses pembelajaran, peminjaman buku, ikut serta dalam pengembangan pembelajaran dan aktivitas riset serta banyak keuntungan lainnya bagi member TCUS. Bahkan, TCUS telah menggagas International Summer School sebagai salah satu aktivitas mengenal tradisi dan teknologi di Taiwan.

Selain itu, anggota TCUS juga memiliki banyak program beasiswa bagi mahasiswa asing. Selain berasal dari dana alokasi kampus masing-masing, beasiswa yang bekerjasama dengan pemerintah taiwan juga tersedia. Beasiswa ICDF, Beasiswa MOE merupakan top beasiswa yang dapat didaftar. Bagi pelamar yang lulus semua pendanaan seperti biaya hidup, akomodasi, transportasi, biaya kuliah semuanya dibayarkan oleh pihak ICDF maupun MOE. Untuk mewadahi keinginan para pelajar asing lainnya yang tidak lulus dalam seleksi beasiswa ICDF maupun MOE, kampus menawarkan beasiswa kampus yang meliputi pembiayaan biaya kuliah dan biaya bulanan. Bagi para pelajar master dan doctoral mereka dapat bekerja di laboratorium pembimbing masing-masing.

Menjalani kuliah di Taiwan dengan beasiswa dari kampus tentu bukanlah hal buruk, itulah yang saya rasakan sebagai salah satu penerima program beasiswa NCHU. Dengan beasiswa ini saya dapat fokus melaksanakan kegiatan pembelajaran serta aktivitas riset tanpa harus membebani orang tua. Perkuliahan yang saya jalani saat ini sangat menyenangkan dan penuh manfaat. Saya dapat menimba ilmu dari professor yang sangat professional di bidangnya masing-masing. Saya juga dapat bertemu teman-teman yang negara lainnya, kami dapat bertukar pengalaman, informasi serta manfaat lainnya. Untuk kedepannya saya berharap dapat lulus tepat waktu dan segera mengaplikasikan ilmu yang saya dapat untuk negara saya, Indonesia tercinta.